
EL
EQUIP

Pablo, Raúl, 
Roberto y 
Juan son 
las nuevas 
caras

D E P O R T E

Domingo Cuartero cumple su 
novena temporada al frente del equipo

“E sta
te m p o ra d a  va  a 
se r m u y  re ñ id a ”

Pregunta. N ueva tem p o ra 
da, ¿nu evas  ilu s io n es?

Respuesta. Pues sí, con ilusio
nes un poco renovadas porque es 
como volver a empezar. Además 
tenemos bastantes novedades en el 
equipo. Lo que tenemos es ilusión, 
porque la categoría ha subido en
teros y en especial nuestro grupo, 
que es el que más se ha reforzado.

P. Se han h ech o  cu atro  fi- 
chajes , ¿ha ten id o  qu e  tra b a 
ja r m uch o  para co n ju n ta r de  
nuevo el eq u ip o

R. Tampoco ha sido excesivo 
porque tanto Raúl como Roberto 
son jugadores con característica 
que se adaptan a nuestro sistema 
de juego, por eso ha sido llegar y 
jugar casi de memoria.

P. Han notado  hab id o  una  
baja im portante  com o G on za
lo.

R. Hemos tenido varias bajas, 
Gustavo y Gonzalo que han cam
biado de equipos y Toni que ha 
pasado a formar parte del cuerpo 
técnico, es el entrenador del filial, 
que por primera vez va a jugar en 
categoría nacional. En cuanto a 
Gonzalo hay que reconocer que 
siempre ha aportado mucho al 
equipo, sobre todo su efectividad 
goleadora, pero este año con la lle
gada de Roberto y Raúl que pro
vienen de División de Honor, aportan

“La categoría ha 
subido enteros y 
nuestro grupo es el 
que más se ha 
reforzado”

su experiencia. Cualquier baja de un ju 
gador que aporte cosas siempre se nota.

P. El o b je tivo  s ig u e  s ien d o  el 
m ism o, a lcan zar los play-off, pero  
este  año no parecéis  tan a m b ic io 
sos.

R. Estos tres últimos años empeza
mos avasallando a los primeros rivales, 
cogiendo el liderato a las pocas jorna

das. Este año hemos 
tenido rivales más di
fíciles al principio. De 
todas formas estamos 
bien colocados y la 
liga es muy larga y va 
a ser muy dura.

P. ¿E l s is te m a  
p ara  a s c e n d e r  es  
e l m is m o  q u e  la  
p a s a d a  te m p o r a 
da?

R. No, de nuevo ha 
cambiado. Esto pasa 
porque están buscan
do una solución para 
la División de Plata, 

ya que hay muchos equipos. Este 
año han reducido el sistema de 
play-off, el año pasado se clasifi
caban los cuatro primeros de cada 
grupo y este, sólo acceden los dos 
primeros además de los dos mejo
res terceros de entre los tres gru
pos. Por eso este año va a estar 
muy complicado.
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